

# *Les Vénézuéliens marcheront samedi pour défendre la Révolution Bolivarienne*

---



Caracas, 4 avril (RHC)- Le président de l'Assemblée Nationale Constituante du Venezuela, Diosdado Cabello, a convoqué samedi prochain une grande marche populaire à Caracas, la capitale, pour défendre la Révolution Bolivarienne.

Dans son programme habituel « Con el mazo dando » que diffuse la chaîne Venezolana de Télévision, Diosdado Cabello a assuré que les forces révolutionnaires rempliront Caracas de fond en comble face au désespoir de l'opposition.

Cette grande mobilisation servira de contre-poids à l'appel lancé par le député Juan Guaidó, qui s'est autoproclamé président par intérim du Venezuela, à un simulacre prévu le même jour dans le cadre de la dite Opération Liberté ayant pour but de déstabiliser le pays.

Juan Guaidó a appelé à plusieurs reprises ses partisans de l'opposition à s'organiser dans les prochains jours pour une présumée prise du palais présidentiel de Miraflores et pour la réédition des protestations locales à grande échelle.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/187579-les-venezueliens-marcheront-samedi-pour-defendre-la-revolution-bolivarienne>



**Radio Habana Cuba**